



*Chic à Cyr !  
et  
Chic à 2026 !*



*Chic à Cyr !  
et  
Chic à 2026 !*

Récemment, que ce soit au cours du dernier « 2S 220 » ou dans l'éditorial de notre revue « Le Casoar », j'ai insisté sur une notion qui nous est chère, la fraternité d'armes !

Alors, permettez-moi à l'occasion de ce début d'année 2026, et des vœux qui accompagnent cette période, de vous souhaiter à tous, jeunes et anciens, de savoir faire preuve de courage, tout au long de cette année !

Toutefois, le courage ne consiste pas à ignorer sa peur, mais à avoir la volonté de la surmonter quand elle vous étreint !

Il ne s'agit pas non plus d'éviter le doute aux moments importants de notre vie, mais de savoir regarder lucidement la réalité, pour prendre les justes décisions et en temps opportun !

Et il ne doit pas être considéré comme un rêve en attendant vainement l'instant sublime où nous n'aurons plus d'autres choix que de vaincre ou mourir, mais il nous invite, quotidiennement et humblement, à remettre le travail sur le métier !

Récemment, que ce soit au cours du dernier « 2S 220 » ou dans l'éditorial de notre revue « Le Casoar », j'ai insisté sur une notion qui nous est chère, la fraternité d'armes !

Alors, permettez-moi à l'occasion de ce début d'année 2026, et des vœux qui accompagnent cette période, de vous souhaiter à tous, jeunes et anciens, de savoir faire preuve de courage, tout au long de cette année !

Toutefois, le courage ne consiste pas à ignorer sa peur, mais à avoir la volonté de la surmonter quand elle vous étreint !

Il ne s'agit pas non plus d'éviter le doute aux moments importants de notre vie, mais de savoir regarder lucidement la réalité, pour prendre les justes décisions et en temps opportun !

Et il ne doit pas être considéré comme un rêve en attendant vainement l'instant sublime où nous n'aurons plus d'autres choix que de vaincre ou mourir, mais il nous invite, quotidiennement et humblement, à remettre le travail sur le métier !

C'est le vœu que toute l'équipe de La Saint-Cyrienne formule à votre égard, particulièrement en ce début d'année, où la situation internationale, comme les perspectives intérieures de notre pays demeurent complexes, sensibles et incertaines !

Et comme nous l'avons tous appris à la Spéciale : « Chic à Cyr ! »

*Le Général d'armée (2s) Bruno DARY  
Président de La Saint-Cyrienne*

C'est le vœu que toute l'équipe de La Saint-Cyrienne formule à votre égard, particulièrement en ce début d'année, où la situation internationale, comme les perspectives intérieures de notre pays demeurent complexes, sensibles et incertaines !

Et comme nous l'avons tous appris à la Spéciale : « Chic à Cyr ! »

*Le Général d'armée (2s) Bruno DARY  
Président de La Saint-Cyrienne*